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Di questi tempi è veramente difficile formulare gli auguri per le prossime 
festività ,che sicuramente si prospettano poco serene vista la stringente crisi 
economico-finanziaria che ha investito tutta l’Europa e il nostra Paese in 
particolare….Quando viene a mancare la certezza di poter trovare o mantenere un 
posto di lavoro,quando non si ha la sicurezza di poter provvedere alle esigenze 
della propria famiglia,tutto passa in secondo piano e tornano a farsi sentire 
le ansie millenaristiche...”Bisogna imparare i segni dei tempi perchè si possa 
sapere come vigilare ed essere in grado di distinguere  quali tempi stanno 
giungendo sulla Terra dalle cose che sono già passate” scriveva Isaac NEWTON 
nel XVII secolo ,contestando quanto contenuto nei Vangeli di Luca (12,54) e 
Matteo (16,3):”Potete scorgere l’aspetto del cielo ma non potete vedere i segni 
dei tempi” .In campo ufologico si sta verificando esattamente quanto previsto 
nelle Sacre Scritture: la gente è sempre meno interessata all’aspetto 
tecnologico degli UFO e sempre più interessata alle reali intenzioni degli 
occupanti dei dischi volanti… 
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
I cosidetti “rapimenti alieni” o “abductions” sono fenomeni reali o solo il 
frutto di fervide fantasie ?? Questo è il tema di cui si è discusso nel corso 
della  puntata di “Mattino Cinque” andata in onda lo scorso 19 ottobre 2011 su 
Canale 5 (Mediaset). 
 

 
 
 
 
Ospiti di Federica PANICUCCI sono stati due “addotti” come Marina TONINI e 
Maurizio BAIATA,sulle cui vicende si sono confrontati esperti come Roberto 
PINOTTI (Segretario Generale del C.U.N.),Pablo AYO (ufologo),Alessandro CECCHI 
PAONE (giornalista),Marco MOROCUTTI (C.I.C.A.P.) ed Enzo BRASCHI (scrittore). 
 
 
 



 

 
Federica PANICUCCI (condutFederica PANICUCCI (condutFederica PANICUCCI (condutFederica PANICUCCI (conduttrice)trice)trice)trice)    

 
Nel servizio di copertina è stato presentato il caso di Marina TONINI, che si 
dice in contatto con esseri extraplanetari per portare alcuni messaggi 
all’Umanità.Al ritorno in studio la conduttrice Federica PANICCUCCI ha invitato 
l’ospite a ripetere il racconto della propria esperienza di contatto,propiziata 
nel giugno 2008 grazie ad una “canalizzatrice” che l’avrebbe messa in contatto 
con tre “figure olografiche” le quali a distanza di qualche tempo si sarebbero 
materializzate nella sua camera da letto e l’avrebbero trasportata con un 
raggio di luce a bordo di un’astronave.Sarebbe così cominciato un viaggio 
incredibile sino ad pianeta chiamato “Sirio-B”,ricoperto di rigogliosa 
vegetazione in mezzo alla quale spuntavano grandi cupole argentate.All’interno 
di tali cupole sarebbe avvenuto il suo incontro con esseri umanoidi molto alti 
e dal cranio allungato. 
 
 

 
Marina TONINI (contatta)Marina TONINI (contatta)Marina TONINI (contatta)Marina TONINI (contatta)    

 
La contattata ha voluto  “sfatare la storia degli Alieni cattivi”,sostenendo 
che gli extraterrestri avrebbero intenzioni benevoli e che l’avrebbero 
incaricata di portare all’Umanità un messaggio positivo,un invito ad uscire dal 
nostro punto di vista relativo di “piccole formiche che vivono in una scatola 
che sta per rompersi e rivelare altri scenari”.Dietro specifica domanda della 
conduttrice Marina TONINI ha ammesso che le sue rivelazioni hanno finito per 
suscitare qualche “perplessità” negli ambienti di lavoro ma ha anche affermato 
che di fronte a siffatte esperienze ogni cosa passa in secondo piano. 
    
Nel secondo servizio filmato si è affrontato il caso di Pierfortunato 
ZANFRETTA,avvenuto alla fine del 1978 nei pressi di Genova,un caso simile a 
quello di centinaia,migliaia di altre persone in tutto il mondo,vicende sulle 
quali però la Comunità Scientifica si è sempre dimostrata scettica per 
l’impossibilità di verificare le testimonianze in maniera oggettiva,propendendo 
per l’ipotesi che si tratti di allucinazioni o della conseguenza di traumi 
rimossi. 
 
 



 
Enzo BRASCHI (scrittore e ricercatore)Enzo BRASCHI (scrittore e ricercatore)Enzo BRASCHI (scrittore e ricercatore)Enzo BRASCHI (scrittore e ricercatore)    

 
Lo scrittore Enzo BRASCHI si è espresso in senso favorevole al racconto di 
Marina TONINI,da lui conosciuta e considerata persona sincera e in buona 
fede,mentre il giornalista CECCHI PAONE si è rammaricato per la mancanza di 
altre testimonianze indipendenti che avrebbero potuto confermare o meno il 
racconto della contattata. 
 
Su questo punto è intervenuto il Segretario del CUN Roberto PINOTTI il quale ha 
ricordato come esistano invece molti altri casi ben documentati, come quello 
del metronotte Pierfortunato ZANFRETTA,il cui racconto è in parte supportato 
dalla testimonianze dei suoi ex-colleghi di lavoro,dalle indagini svolte a suo 
tempo dall’Arma dei Carabinieri  e dalle sedute di ipnosi regressiva eseguite 
da seri ed affidabili psicanalisti. 
 

 
A.CECCHI PAONE (a sin.) A.CECCHI PAONE (a sin.) A.CECCHI PAONE (a sin.) A.CECCHI PAONE (a sin.)     

eeee    Marco MOROCUTTI (CICAP)Marco MOROCUTTI (CICAP)Marco MOROCUTTI (CICAP)Marco MOROCUTTI (CICAP)    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Dopo un terzo breve reportage su alcune delle più famose e suggestive pellicole 
cinematografiche,da “Incontri Ravvicinati del Terzo Tipo” a “Contact”,il 
rappresentante del Comitato Italiano per il Controllo delle Affermazioni sul 
Paranormale (C.I.C.A.P.) Marco MOROCUTTI ha cercato di accreditare l’ipotesi 
che dietro a molti casi ufologici si celino in realtà vere e proprie frodi, 
come quella del famoso Santilli Footage del 1995.A supporto di tale  
discutibile tesi Marco MOROCUTTI ha presentato il filmato di una grottesca 
“autopsia aliena” prodotta nel 1999 da alcuni membri del CICAP e vincitrice di 
un concorso per il migliore “falso paranormale”…. 
 

 
La grottesca autopsia del CICAP (1999)La grottesca autopsia del CICAP (1999)La grottesca autopsia del CICAP (1999)La grottesca autopsia del CICAP (1999)    

    

 
 
A quel punto della trasmissione la conduttrice Federica PANICUCCI ha passato la 
linea allo studio di Roma ove si trovava il giornalista Maurizio BAIATA,il 
quale, dopo aver iniziato a raccontare la sua presunta esperienza di rapimento 
alieno del 1999 ha avuto un breve alterco con Alessandro CECCHI PAONE,subito 
interrotto dal deciso intervento della conduttrice,che ha inviato il sedicente 
addotto a moderare i toni della polemica…. 
 
 
 

 
Alessandro CECCHI PAONE (a sinistra)Alessandro CECCHI PAONE (a sinistra)Alessandro CECCHI PAONE (a sinistra)Alessandro CECCHI PAONE (a sinistra)    

e Maurizio BAIATA (addotto)e Maurizio BAIATA (addotto)e Maurizio BAIATA (addotto)e Maurizio BAIATA (addotto)    
    

 
 
Tornando alla problematica delle abductions,Alessandro CECCHI PAONE ha 
sollevato molti dubbi chiedendosi come mai soltanto determinati personaggi 
vengano fatti oggetto di “rapimento” da parte degli alieni e tra i rapiti non 
vi siano mai scienziati o ricercatori…Il Segretario del CUN Roberto PINOTTI ha 
fornito una possibile risposta all’interrogativo avanzando l’ipotesi che gli 
alieni – per qualche ragione - preferiscano rapire persone poco concrete e meno 
ingabbiate in schemi mentali razionali. 
 



Maurizio BAIATA ha proseguito poi  nel racconto della sua esperienza di pre-
morte (NDE) e di viaggio fuori dal corpo (OBE),dichiarandosi convinto 
dell’esistenza di un “legame” tra il suo incidente stradale del 1971 e il 
rapimento alieno del 1999.In proposito Marco MOROCUTTI è intervenuto per 
evidenziare l’impossibilità oggettiva di di stinguere tra realtà e fantasia di 
questo tipo di testimonianze mentre Pablo AYO ha rimarcato che oltre a quello 
di Maurizio BAIATA vi sono molti altri casi in cui un soggetto sostiene di 
sentire “qualcuno” dentro il proprio il proprio corpo (“walk-in”) a seguito di 
traumi od incidenti.L’esperto di culture americane Enzo BRASCHI ha confermato 
che il mito degli “spiriti” è presente in tutte le civiltà native americane. 
 

 
Pablo AYO (ufologo)Pablo AYO (ufologo)Pablo AYO (ufologo)Pablo AYO (ufologo)    

 
 
Dopo un breve intermezzo dedicato all’ (ennesimo) annuncio della imminente Fine 
del Mondo da parte del falso profeta di turno 
http://www.corriere.it/cronache/11_ottobre_17/mondo-fine-21-ottobre_c7babdfe-
f8ae-11e0-a70e-53be2c0ab142_print.html  ,la conduttrice Federica PANICUCCI  ha 
invitato Pablo AYO a commentare il risibile video di un presunto alieno trovato 
in un bosco  mentre il Segretario del CUN Roberto PINOTTI ha commentato la 
famosa fotografia del misterioso oggetto volante non identificato intercettato 
dalla contraerea americana su Los Angeles nel 1942 (in piena II Guerra 
Mondiale).Il giornalista CECCHI PAONE si è mostrato scettico 
sull’interpretazione ufologica dell’evento,riconducendolo piuttosto ad un 
tentativo di attacco aereo giapponese.Pablo AYO ha poi commentato le fotografie 
di un disco volante realizzate nel 1957 da Elizabeth KLARER ed altre 
immagini,tra le quali anche quelle di un volatile scambiato per un disco 
volante. 
 
Il giornalista CECCHI PAONE ha preso lo spunto dalle analisi di Pablo AYO per 
affermare che molti immagini di presunti “UFO” in realtà sono semplicemente 
errate interpretazioni di comunissimi oggetti volanti ben identificati.Sul 
punto è intervenuto il Segretario Generale del CUN che ha concluso il giro 
degli interventi ricordando che il problema dell’avvistamento e 
dell’identificazione degli “aeromobili non convenzionali” risale addirittura 
agli agli ’30 quando,in piena era fascista,fu creato un’ufficio apposito (il 
Gabinetto RS/33) per lo studi odei rapporti su tali avvistamenti,come 
analiticamente descritto e documentato nel  suo libro “Luci nella notte”. 
 



 
Roberto PINOTTI (Segretario generale Roberto PINOTTI (Segretario generale Roberto PINOTTI (Segretario generale Roberto PINOTTI (Segretario generale del C.U.N.)del C.U.N.)del C.U.N.)del C.U.N.)    

 
 
 
La trasmissione è andata in onda in una fascia oraria nella quale Canale 5 
(Mediaset) ha riportato un’audience di 995.000 spetttaori ed uno share del 
21,6% [ dati AUDITEL]. 
 
UFO NOTIZIARIO UFO NOTIZIARIO UFO NOTIZIARIO UFO NOTIZIARIO : : : : AVANTI NONOSTANTE TUTTOAVANTI NONOSTANTE TUTTOAVANTI NONOSTANTE TUTTOAVANTI NONOSTANTE TUTTO    
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Non è una novità che l’editoria tradizionale sia entrata in crisi con il 
diffondersi della rete internet…sempre più utenti infatti abbandonano le 
riviste e i libri cartacei a favore dell’informazione elettronica…dopo la 
chiusura della rivista UFO MAGAZINE delle Edizioni Acacia il Centro Ufologico 
Nazionale si è rivolto ad un nuovo editore,la FUNFACTORY ENTERTAINEMENTS,per la 
pubblicazione di UFO NOTIZIARIO,nuova rivista ufficiale del Centro.Si tratta di 
una nuova sfida (l’ennesima) da parte del suo Direttore Responsabile Roberto 
PINOTTI che dal 1995 mantiene l’impegno di pubblicare l’unica vera e seria 
rivista italiana di ufologia. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



Nel nr. 18 di UFO NOTIZIAIRIO (in realtà il primo per questa nuova Casa 
editrice) si parla di tutto ciò che concretamente interessa oggi all’opinione 
pubblica : dalle profezie sul 2012 agli avvistamenti UFO in Italia e nel 
mondo,dalle produzioni cinematografiche orientate,ai crop circles.Sono 
argomenti di cui è pieno il web ed a maggior ragione si impone quindi l’uso di 
una “bussola” che consenta al lettore di orientarsi in mezzo a tanta,troppa 
informazione non sempre verificata o verificabile.UFO NOTIZIARIO si propone 
ancora – nonostante tutto – come rivista di riferimento per gli appassionati di 
ufologia che desiderano ricevre la corretta informazione sul fenomeno degli 
oggetti volanti non identificati. 
 
U.F.O. IN SICILIA : U.F.O. IN SICILIA : U.F.O. IN SICILIA : U.F.O. IN SICILIA : CRONOLOGIA DI UN FENOMENOCRONOLOGIA DI UN FENOMENOCRONOLOGIA DI UN FENOMENOCRONOLOGIA DI UN FENOMENO    
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Lo studioso Salvatore GIUSA, fondatore ed attuale  Presidente del Centro 
Ufologico Siciliano (C.U.S.) è l’artefice di questo libro che non può mancare 
assolutamente nelle librerie  di tutti coloro i quali, specie in Sicilia, si 
occupano di Ufologia e fenomeni extraterrestri in genere. 

 

 

 

L’autore ha raccolto in queste pagine i principali casi di avvistamenti 
ufologici registrati nella nostra regione a partire dal Dopoguerra fino ai 
nostri giorni (per l’esattezza fino allo scorso anno 2010); la maggior parte di 
questi casi gli è passata direttamente per le mani in quanto, essendo nota la 
sua attività di ricercatore della particolare materia, parecchi “avvistatori” 
siciliani - me compreso - si rivolgono subito a lui per avere lumi circa gli 
strani accadimenti di cui si è stati testimoni. (Tratto dall'introduzione di 
Rodolfo Amodeo)            

(Salvatore Giusa  - UFO  Sicilia: Cronologia di un fenomenoUFO  Sicilia: Cronologia di un fenomenoUFO  Sicilia: Cronologia di un fenomenoUFO  Sicilia: Cronologia di un fenomeno     – Edizioni  
Youcanprint.it  2011  –    pagg. 136   Euro 10).    Libro proposto da Angelo 
Iacopino. 

 

 

 

 

 

 

 
 



UFORAMA ON TV SOSPENDE LE TRASMISSIONIUFORAMA ON TV SOSPENDE LE TRASMISSIONIUFORAMA ON TV SOSPENDE LE TRASMISSIONIUFORAMA ON TV SOSPENDE LE TRASMISSIONI    
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Ricordiamo a tutti gli iscritti al nostro canale su You Tube che le 
trasmissioni di UFORAMA ON TV sono sospese per motivi tecnici. 
 
 
AUGURI AUGURI AUGURI AUGURI     
----------------------------------------------------    
La Redazione di UFORAMA ONLINE porge a tutti i lettori i migliori auguri di 
Buone Feste e buon Anno 2012.Nonostante tutto. 
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